◎ 市長 (作野広昭君)

小川議員の御質問にお答えをいたします。

白山市の都心まちづくりの進捗状況についてお答えをいたします。

都心まちづくりのもととなる中心市街地活性化法による基本計画につきましては、これまで商工会議所との調整を重ねてきましたが、計画策定の推進役を担う協議会の立ち上げには至っておりません。その理由としましては、地元商店街では、アーケード撤去、無電柱化工事等のハード面での整備が完成し、今後はにぎわい創出等のソフト事業に重点的に取り組む意向であります。市としましても、基本計画の策定により、国から財政的な支援を受けられる反面、郊外での開発が抑制されるという課題もあり、商工会議所と慎重に調整を続けてまいりたいと考えております。

次に、白山市の都心まちづくりに対する私の考え方につきましては、従来どおり地域の歴史・文化の蓄積を生かし、コミュニティーや町なかのにぎわいを再生し、効率的に都市機能が集積したまとまりのあるまちをつくることと認識しており、中心市街地としての要件を満たす地域は、JR松任駅周辺であるとの考え方に変わりはありません。

今後も、商工会議所や商店街と連携し、中心市街地の活性化に向けて研究してまいりたいと考えております。